

martes 6 de octubre de 2020

El Ayuntamiento de Antequera pone en marcha un pionero programa en favor de personas con necesidades educativas especiales fomentando en los mismos la práctica deportiva

54 alumnos o usuarios con necesidades educativas especiales de ADIPA, el CEIP Reina Sofía y el Colegio La Salle Virlecha se beneficiarán de esta iniciativa que se desarrollará durante los próximos tres meses.

El objetivo primordial que se persigue es el de mejorar la salud física y mental de este grupo de personas a través de la actividad física, normalizando con las máximas garantías su calidad de vida.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el técnico municipal Francisco Javier Chamizo han presentado en la mañana de hoy martes el nuevo y pionero Programa de Colaboración con Entidades Educativas con Necesidades Especiales, iniciativa que viene a formalizar y conjugar otras colaboraciones de este tipo realizadas anteriormente con centros que acogen a personas con necesidades educativas especiales. Este novedoso programa es promovido por el Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la Asociación de Discapacitados Psíquicos de

Antequera y Comarca (ADIPA), con el CEIP Reina Sofía y con el Colegio San Francisco Javier La Salle-Virlecha, centros que precisamente han estado representados en la rueda de prensa a través de la presencia, respectivamente, del director del centro ocupacional de ADIPA, Daniel Olmedo, y de los directores de ambos centros educativos, Carmen María González y Manuel León.

La razón de ser de este programa reside en la necesidad de asegurar la salud y la educación de las personas con necesidades educativas especiales, teniendo presente que son un grupo de población significativamente vulnerable al coronavirus (SARS-CoV-2). Es por ello que la iniciativa plantea ofrecer un servicio 3 meses de colaboración a las entidades educativas antequeranas en la mejora de la salud física y mental a través de la actividad física tan necesaria para esta población, así como normalizar con las máximas garantías la calidad de vida de las personas con necesidades educativas especiales. Además, se pretende conjugar la seguridad y la actividad física de los usuarios de las entidades educativas antequeranas con las que se colabora minimizando los riesgos objetivos mediante un protocolo específico de actuación viable.



54 usuarios y alumnos de ADIPA, el CEIP Reina Sofía y el Colegio La Salle-Virlecha participarán en un principio en este programa, que tal y como ha definido el teniente de alcalde Juan Rosas "trata también de que estos usuarios y alumnos no se conviertan en sedentarios, mejorando así su actividad física porque el deporte mejora sin duda alguna la calidad de vida de estas personas". Para ello se buscarán utilizar espacios públicos al aire libre de los que disponemos en Antequera evitando de cualquier forma posibles concurrencias, estableciendo grupos con un número máximo de 6 personas que además llevarán lo que se viene a denominar un EPI portátil, compuesto por mochila, gel hidroalcohólico, toalla, mascarilla de repuesto y botella de agua.

